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江里山の棚田
インスタグラム

江里山を語ろうだんだんだより
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江里山で活動を始めて2年が経ちました。景色に惹かれ、

みなさんの人柄に魅かれ、「何かお役に立てれば」とい

う思いで活動をしてきました。どの地域にも何らかの課

題があり、その解決方法を探りながら、全国で6,000名

（県内で40名）以上の地域おこし協力隊が活動していま

す。農業にも棚田にも無縁の生活を送っていた私が、ご

縁があって江里山とつながり、みなさんと関わりながら、

この地域での暮らしを知ることができました。

私は、農作業中に疲れを癒してくれる、江里山

の心地よい風が好きなのですが、いつまでも

この心地よさを感じられるように、これから

は仲間を増やしながら活動していきたいと思

っています。今後ともよろしくお願いします。

真っ赤な実をつけた
グミの木を発見！幼い頃に
近所で実っていたグミを
食べていたことを思い出し、

懐かしかったです。
ご厚意で分けていただき、
久しぶりに食べてみました。
少し渋みもありましたが、

美味しかったです。

江里山の空に想う
（こんなこと見たり・聴いたり・考えたりしました）

江里山画廊
（江里山で出会った今月の一枚）

田中と一緒に【インスタグラム】で、江里山情報を発信してくださる
方を募集しています。興味がある方はお声がけください！！
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座談会は、最近の出来事やテレビで見て気に

なったこと、田畑の話、「昔はこがんやった

よぉ」という私が知らない江里山の話など、

色々な話題が次から次へと出てきて、時間が足

りないくらいです。月に1回ですが、公民館に

集まって話をすることで、情報交換の場にも

なっています。お得な情報も聞けるかも！？

さしみこんにゃくづくりに関わってい

くにあたり、食品衛生の知識を習得し

たいなぁと思い、食品衛生責任者養成

講習を受講しました。細菌やウイルス

の特性、食材の衛生的な扱い方など、

覚えることが多く、頭の中がパンパン

になってしまいましたが、

今後は、知識を活かして

取り組んでいきます。

5月21日(日)に行われた、たなだ部の活動に

参加しました。今回は、落花生の種まきと、

さつまいもの苗植え

でした。作業は無事

に終わりましたが、

イノシシによる被害

が出ないか、今から

心配です。次回の活動

日は6月10日(土)

で、入部式や玉ね

ぎ収穫などが予定

されています。

昨年、酒米づくりに挑戦した田

んぼで、今年は飯米の栽培をす

る予定です。みなさんに教えて

いただいたことを思い出しなが

ら、そして、今年もみなさんに

支援していただきながら、田植

えの準備を進めています。

5月下旬から、江里山でも
田植えが始まりましたね。
二十日会による酒米の田植
えも、予定日が近づいてき
ました。苗が植えられた景
色を観るのが楽しみです。

酒米の田植えは 6/11（日）の予定です

江里山 × 地域おこし協力隊


